



## Notre voyage en Allemagne

publié le 14/05/2024 - mis à jour le 16/05/2024

Jour 1 : Ce voyage a commencé le lundi 13 mai à 03h45. Nos adultes responsables ont vérifié nos papiers et nous avons embarqué nos valises. Enfin, nous sommes tous montés dans le car pour le grand départ ! Après 15 heures de route, nous sommes arrivés vers 19 heures à destination. Les élèves ont alors fait connaissance avec leur famille d'accueil dans les différentes villes de Staufen, Tunsel et Bad Krozingen.

Jour 2 : Le second jour, au réveil, nous avons découvert un petit déjeuner allemand (sucré et salé) dans nos familles respectives. Les familles nous ont préparé des pique-niques et puis nous avons rejoint le point de rendez-vous de chaque ville.

La journée a commencé à Staufen par un rallye sur la légende de Faust. L'après-midi, nous sommes ensuite allés à l'abbaye Saint-Pierre en Forêt Noire, un monument typiquement baroque avec son église, son chœur, sa célèbre bibliothèque et sa salle des princes.

Enfin, nous avons fait une petite randonnée jusqu'au château médiéval de Staufen (on était tous épuisés) et avons redescendu la colline en direction du car pour pouvoir rentrer chez nos familles d'accueil.

Article rédigé par Mohammad de 4eB

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.